

eine unangenehme Selbstbeschämung
in der wiederholten Erwähnung der
schwierigen Lösung des Wassersfontanus
zu enthalten schien. Auch darum waren
Sie einverstanden. Im übrigen muss
ich darauf bestehen, dass mir als
Redakteur das Recht zu kleinen stilis-
tischen Änderungen beiwohne, auch
ohne besondere Erlaubnis der einzelnen
Mitarbeiter: denn sonst wäre ich ganz
entbehrlich. Natürlich sind meine Ände-
rungen nicht imperativer Natur; wenn
der Mitarbeiter sich nachher noch besser
ausdrücken weiß, habe ich weitergefragt
nichts dagegen. Ich weiß nur nicht, dass
das N.A. eine Musterkarte von Fortdau-
erkeiten und Geschmacklosigkeiten dar-
stelle.